



Dichos de Kennedy son una canallada: AMLO

Presidente llama a latinos en Estados Unidos a no votar por el senador; no se permitirán insultos al pueblo de México, sentencia

**ALBERTO MORALES
Y PEDRO VILLA Y CAÑA**

—nacion@eluniversal.com.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador llamó a los mexicanos, latinos e hispanos en Estados Unidos a no votar por candidatos como el senador republicano John Kennedy, quien profirió insultos hacia México.

El legislador declaró que “sin la gente de Estados Unidos, México, hablando en sentido figurado, estaría comiendo comida para gatos de una lata y viviendo en una carpa en un traspatio”.

El Presidente arremetió contra el senador de Luisiana por ese comentario, al señalar que es una “canallada” y que no son serias ese tipo de declaraciones. “Es una canallada, eso no es serio. Yo no sé cómo llegan a ser senadores, son mucho mejores nuestros senadores, hasta los del bloque conservador, mucho más responsables”.

En conferencia de prensa, el Mandatario mexicano calificó como “prepotentes, ofensivos, muy majaderos” los dichos del legislador estadounidense.

Señaló que su gobierno mantendrá una política de buena vecindad sin consentir que se insulte al pueblo de México, porque a nadie se lo va a permitir. “Esto es parte de una estrategia de campaña y la política est tiempo, y si ya empezaron así, vamos a ir poco a poco respondiendo, para qué decimos más.

“Nada más que sepan que no nos vamos a quedar callados ni con los brazos cruzados, México es un país independiente, libre, soberano”, mencionó.

Rechazó que este llamado a

ANDRÉS M. LÓPEZ OBRADOR
Presidente de México

“Es una canallada (...) Yo no sé cómo llegan a ser senadores, son mucho mejores nuestros senadores, hasta los del bloque conservador”

no votar por el legislador republicano pueda ser considerado un acto de intervencionismo de su gobierno en el proceso electoral de Estados Unidos.

“No, no, no, para nada, lo estamos haciendo aquí, si fuese allá en la Plaza Olvera [de Los Ángeles, California]... que me gustaría ir mucho... porque allá en un santuario, se respeta a los migrantes”, añadió.

López Obrador también cuestionó al gobernador de Florida, Ron DeSantis, quien promulgó una ley para que migrantes en situación irregular no trabajen en ese estado. “¿Qué pasaría en Estados Unidos si no trabajaran los migrantes?”.

En la mañana se transmitieron videos que muestran que Miami se quedó sin trabajadores migrantes. Al respecto, el presidente López Obrador señaló: “Es tengan para que aprendan, a DeSantis”.

Marcelo Ebrard, secretario de Relaciones Exteriores, aseguró que son “declaraciones inaceptables para México” y recordó que esa es la estrategia política

en Estados Unidos del Partido Republicano, especialmente del ala más radical, ultra, porque la base de todos esos argumentos es el racismo.

Dice no a Creel

Por otro lado, el presidente López Obrador “bateó” al diputado Santiago Creel (PAN), quien ya había aceptado el reto de gestionar la desaparición de un fideicomiso del Poder Judicial de 20 mil millones de pesos, al considerar que el panista estaba manipulando, mejor —dijo— “que siga su camino”.

“Me mandó decir Creel que me acompaña a ver [a] la presidenta de la Corte, no, y que, además, fíjense la manipulación y la mentalidad de esta gente, que quiero perjudicar a las familias de los trabajadores del Poder Judicial. ¿Cómo se les va a perjudicar? Si desaparece ese fideicomiso y se respeta la Constitución ganarian lo mismo que yo... Ya para qué hablar con Creel, que siga su camino, ahí la lleva, va a tener votos de los ministros, es más ya los tiene, se rayó”, afirmó.

El secretario de Gobernación (Segob), Adán Augusto López, señaló que cuando Santiago Creel se desempeñó como titular de esa dependencia, “implosionó” la entrega de permisos para casinos con 340, de los cuales 153 fueron otorgados en la gestión del hoy presidente de la Cámara de Diputados. ●